



➔ Einfach anzuwenden
(praxisbezogen)

➔ Auch anwendbar bei ungleicher Auslastung der zu vergleichenden Investitionsobjekte

→ Stückkostenvergleich erforderlich

➔ Erträge werden nicht einbezogen

→ Kein Vergleich von Anlagen mit unterschiedlichen Erträgen möglich.

→ Kosten allein sagen bei einer Investitionsentscheidung zu wenig aus!

Wichtiger: Gewinn, Rentabilität

➔ Vergleichsrechnung bezieht sich nur auf ein Jahr (= statisches Verfahren).

Zukünftige Entwicklungen werden nicht berücksichtigt.

→ 1. Jahr ist oft nicht repräsentativ.

→ leichte Verbesserung:
Durchschnittskosten mehrerer Perioden